
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2009 addì 26 del mese di giugno, in loc. Antella, P.zza U. 
Peruzzi,  alle  ore  21,30,  si  è  riunito  il  Consiglio  Comunale,  in  1^ 
convocazione, adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti 
all'ordine del giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio 
Falmi,  Sabrina  Nencioni,  Lorenzo  Cappelletti,  Alberto  Briccolani, 
Andrea  Poli,  Massimo  Mari,  Marco  Manzoli,  Alberto  Acanfora, 
Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: //. 
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini, Rita Guidetti, Silvia Tacconi.
    Scrutatori  i  Sigg.ri:  Cecilia  Beconcini,  Beatrice  Bensi  e  Massimo 
Mari.

Deliberazione n. 90
Oggetto: Presentazione,  discussione  ed  approvazione  degli  indirizzi 

generali di governo proposti dal Sindaco, ai sensi dell'art. 14 
del vigente Statuto Comunale.

Il  Sindaco  presenta  il  programma  di  mandato,  contenuto  nel 
documento allegato alla presente deliberazione.

Il Consiglieri Briccolani apprezza la decisione, condivisa anche dalle 
minoranze, di svolgere questo primo Consiglio Comunale in una piazza 
pubblica,  davanti  ai  nostri  cittadini.  Dichiara  di  essersi  trovato  a 
rappresentare un partito nuovo ed è stata un'esperienza stimolante ed 
esaltante.  Prosegue  affermando  che  il  suo  Gruppo  eserciterà 
un'opposizione anche dura, ma con la trasparenza dimostrata stasera in 
questa  piazza,  nel  rispetto  comunque  delle  istituzioni.  Ricorda  che  il 
P.d.L. rappresenta un terzo dei cittadini che hanno confermato la loro 
fiducia  nei  confronti  del  nostro  operato.  Ritiene  importante  far 
riavvicinare  la  gente  alla  politica.  Sul  tema  delle  società  partecipate, 
dichiara  che  l'opposizione  del  P.d.L.  sarà  particolarmente  attenta  e 
precisa.  Gli  sprechi  saranno  combattuti  perché  le  risorse  vanno 
impiegate  in  investimenti  produttivi.  L'opposizione  del  P.d.L.  sarà  di 
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forte  stimolo  e  la  maggioranza  sarà  chiamata  permanentemente  a 
rendere conto del programma presentato questa sera.

Si  dichiara  soddisfatto  del  risultato  elettorale  in  quanto  i  voti 
ottenuti sono di gran lunga superiori a quelli che avevano i due partiti di 
F.I. e A.N., prima della loro unificazione.

Prosegue  sottolineando  che  sarà  garantita  un'opposizione  seria  e 
costruttiva e che occorre combattere il disinteresse della cittadinanza ed 
in particolare dei giovani verso la politica e la cosa pubblica.

Termina affermando che non può essere votato il programma del 
Sindaco  perché  il  P.d.L.  voleva  realizzare  il  proprio  programma 
elettorale. Preannuncia quindi voto negativo.

Il  Consigliere  Minelli  svolge  un  intervento,  riportato  nel  testo 
allegato alla presente deliberazione.

Il Consigliere Bensi si dichiara molto contenta del risultato elettorale 
ottenuto da “Cittadinanza Attiva”, una formazione politica nata solo nel 
mese di marzo u.s. Il suo Gruppo combatterà a fianco dei cittadini che 
non  trovano  risposte  da  parte  dell'Amministrazione  Comunale  e  si 
propone di  essere  una  sorta  di  rete  e  di  voce  per  coloro  che  non ce 
l'hanno. La politica è diventata una sorta di “passerella” ed è per questo 
che la gente non riesce più a capirla e la abbandona. A suo parere, la 
politica deve essere una forma di ricchezza sociale. 

Consegna  poi  una  lettera  da  Lei  scritta  a  tutti  i  Consiglieri 
Comunali.

Afferma che l'opposizione di “Cittadinanza Attiva” sarà tenace, ma 
mai ideologica e comunque sempre documentata. Cercherà di trovare un 
terreno comune di lavoro con gli altri gruppi consiliari.

Propone  di  installare  una  web-cam  nella  sala  consiliare  per 
riprendere i lavori del Consiglio Comunale e dare così la possibilità a 
tutti i cittadini di seguire i lavori consiliari, nonché di convocare, almeno 
una volta ogni sei mesi, un Consiglio Comunale aperto, da tenersi nelle 
varie  località  del  territorio  comunale,  in  cui  l'Amministrazione  dovrà 
rispondere alle domande dei cittadini.

Dà quindi lettura della lettera indirizzata ai Consiglieri Comunali, 
anch'essa allegata al presente atto.

Il Consigliere Cappelletti dichiara che il suo Gruppo ha condiviso il 
programma del P.D. 

Occorre  instaurare  un  rapporto  di  chiarezza  con  i  cittadini  ed 
individuare le priorità più impellenti.
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Il Sindaco replica brevemente agli intervenuti. 
Afferma che il rispetto istituzionale sarà garantito perché è il nostro 

costume ed il nostro metodo di lavoro e comunque non è che ci si possa 
trovare d'accordo su tutto, perché dopo esiste la regola democratica della 
maggioranza e della minoranza. 

E'  necessario  un  equilibrio  nella  convocazione  dei  Consigli 
Comunali che non possono certamente tenersi sempre in piazza, anche 
se,  periodicamente,  lo  ritiene  opportuno.  Precisa  che  si  tengono 
comunque assemblee pubbliche nelle quali confrontarsi con i cittadini. 

Per  quanto  riguarda  la  web-cam,  la  proposta  avanzata  dal 
Consigliere Bensi è già stata approvata dal Consiglio Comunale. 

Si  dichiara  d'accordo  con  il  Consigliere  Briccolani   per  quanto 
riguarda  la  riduzione  delle  spese  per  le  società  partecipate,  i  cui 
rappresentanti,  nella  legislatura  precedente,  sono stati  tutti  invitati  in 
varie sedute del Consiglio Comunale. Ricorda che la Regione Toscana ha 
già  operato  per  la  riduzione  dei  membri  dei  vari  Consigli  di 
Amministrazione.

Il  Presidente  del  Consiglio  sottolinea  la  differenza  fra  Consiglio 
Comunale “aperto” e Consiglio Comunale “all'aperto”.

Dopo di che,

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Con 14  voti  favorevoli  e  7  contrari  (Consiglieri   Briccolani,  Poli, 

Mari,  Manzoli,  Acanfora  e  Passigli  del  P.d.L.,  Bensi  del  Gruppo 
“Cittadinanza Attiva”), su 21 presenti, espressi per alzata di mano,

APPROVA

il “programma di mandato” proposto dal Sindaco, allegato alla presente 
deliberazione a formarne parte integrante e sostanziale.
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Firmati nell'originale:

                 IL SEGRETARIO GENERALE                    IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                                f.to Solazzi

------------------------------- Certificato di Pubblicazione ---------------------------
Io sottoscritto Segretario Generale, su conforme dichiarazione del Messo, 
certifico  che  copia  della  presente  deliberazione  viene  affissa  all'Albo 
Pretorio di  questo Comune in data  odierna e vi  resterà  per 15 giorni 
consecutivi.
Lì 2 luglio 2009
                                                                           IL SEGRETARIO GENERALE
                                                                                               f.to Mori
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
Lì 2 luglio 2009
                                                                     L’Istruttore Amministrativo
                                                                                     (S. Baldini)

---------------------------------- Certificato di esecutività -----------------------------
Io sottoscritto Segretario Generale certifico che la suestesa deliberazione 
è  divenuta  esecutiva,  ai  sensi  dell'art.  134,  comma  3,  del  D.L.vo 
18.8.2000, n. 267, per il decorso di dieci giorni dalla pubblicazione.
Lì 13 luglio 2009
                                                                           IL SEGRETARIO GENERALE
                                                                                                 f.to Mori


